
  

 

RIテーマ The Majic of Rotary「ロータリーのマジック」 
地区運営方針「未来を見据えて変化しよう」「多様性を力に」 

クラブテーマ「楽」 Enjoy Rotary ～楽しくなければロータリーじゃない広げよう奉仕の輪 
 

幸手ロータリークラブ 

国際ロータリークラブ第2770地区 第7グループ 

第2688回 2025.5.28 
ビジター紹介 いらっしゃいません 
 
幹事報告 山本太輔 幹事 

 

 

ニコニコＢＯＸ 
 
結婚記念日祝ありがとうございます。益山会員 
誕生祝ありがとうございます。 益山会員 
本日宜しくお願い致します。 梨本会員 
良い事がありました。梨本さんようこそ。山本幹事・井上会員・谷野会員・深作会員・関会員 
益山会員・青木会員・小川会員・吉田会員 
今日は、鰻か寿司か 5回悩んだ末に鰻にしたのですが今朝から大盛のカレーを食べてしまいました。 
あ～あです。紙本会員 
美味しい鰻でパワーUP!!ごちそうさまでした。芦葉会員 
 

 

ニコニコ BOX・財団 BOX            本日の出席者数 
            

     

 

 

 

 

議    題 
 

内   容 

商工会青年部親睦ゴルフ 5月 9日（金）参加費ロータリー4,000円 青年部 2,000円 

次年度方針発表について 5月 28日（水） 

サミラちゃんの別れ会 6月 11日（水）鰻勝 12：30～ 

3月ロータリーレート 1ドル 150円 

 合  計 累  計 

ニコニコＢＯＸ 44,000 1,423,369 

結婚記念日祝 3,000 52,493  

ビジターフィー 0 12,000 

会員数 出席者数 

(出席免除 3 名) 

27 名 出席者 16 名  



会長エレクト方針発表 
谷野友昭会長エレクト 
RIテーマ：  UNITE FOR GOOD「よいことのために 手を取りあおう」 
地区活動方針：RIテーマに同じ（RIの方針により地区クラブが独自のテーマやメッセージを作成するのでは
なく 1つのボイスで一貫した取り組みが行われるよう目指すものとする） 
この度 2025-26年度 第 59代会長の職を預からせていただくことになりました谷野友昭です。過去の辛い経
験を経てこれから新たな出発をすべく深作昭美幹事をはじめとする精鋭のクラブメンバーとともに 1 年間走
り抜き、次年度に控えております周年式典に繋げられますよう皆様のご協力をお願い申し上げます。 
さて RIのマリオ会長は「革新・継続性・パートナーシップ」を不可欠な 3つの柱と掲げており、これらに重
点を置き活動してまいります。 
幸手ロータリークラブは経年的に地域の方々に目を向けた奉仕活動を行ってまいりました。今年度の目玉とし
ましては不遇の生活を余儀なくされている子供たちを対象とした奉仕事業を行う予定です。学校の長期休み後、
登校した姿はやせ細り、聞くところによると成長期にもかかわらず親から満足な食事を与えられていない家庭
が少なくない状況だそうです。飽食の時代とは言われておりますが身近なところにも実際にそういった現状が
展開されているようです。こういった状況に着手すべく我々としましては社会奉仕委員会・青少年奉仕委員会
が主体となって日頃からお付き合いのある市内団体様との合同奉仕事業を計画します。ここではただ与えるだ
けではなく 1 人 1 人が力強く生きていけるヒントを提供できたらと思います。これらの事業によりマリオ会
長が掲げる「継続性」と「パートナーシップ」 
という 2 本の柱を立てられるはずです。そして「革新性」としましては市内児童保護団体様と情報交換をし、
必要とされているものを模索し、常に提供し続けられるような仕組みを作っていきます。 
そしてマリオ会長は新入会員獲得にも言及されています。残念ながらここ数年で多くの仲間たちがクラブを去
ってしまいました。会員数の減少に伴い満足な奉仕活動の予定を掲げられなくなっております。毎月の理事役
員会では会員獲得に向けての情報交換の時間を設けていきます。 
戦略計画（ex 長期計画）では紙本次年度会長と共に式典の在り方や台湾短期留学の積立金新設、ほか検証し
てまいります。 
最後にロータリアンとしての事業および社会生活において日々奉仕の理念を実践してまいります。ご指導ご鞭
撻を賜りますようお願い申し上げます。 

幹事所感 
深作昭美次年度幹事 
2024年～2025年度、谷野会長のもと幹事を拝命いたしました。 
会員歴も浅くロータリーへの理解も十分に出来ておりませんが、この大役を務めさせて頂く中でロータリーへの知識も深めてまい
りたいと思います。歴史ある幸手ロータリークラブを谷野会長と共に明るく、楽しく、前向きに例会や理事会そして奉仕活動に取
り組んでいく所存です。 
先ずは、今年度の方針でもある RI テーマ UNITE FOR GOOD「よいことのために 手を取りあおう」のメッセージが掲げられま
した。「手を取りあう」ためには会員の皆様が積極的にプログラムへ参加をしなければ実現できません。私の役目は会員の皆様
が積極的に楽しく参加ができる場をつくることだとも思っております。 
この一年間、会員の皆様のご支援、ご協力を宜しくお願いいたします。 

 
 



ローターアクト特別推進紙部門セミナー報告 
紙本瑞基会員（委員長代理） 
 5月 20日戸田市文化会館にて、ローターアクト特別推進部門セミナーに参加してきました。青木委員

長の代理での出席でした。今年度からの部門ということで、青少年奉仕と連携しているそうです。本会議

の司会を、ローターアクトの代表エレクト山崎健さんと、我らが青木乃彩さんが担当していました。乃彩

さんは、広報担当しているそうです。セミナーの参加クラブ ローターアクト推進委員会を立ち上げた

クラブは、2770地区で 12クラブのみでした。ほとんどがローターアクトのスポンサークラブか、今後

ローターアクトを設立するクラブでした。幸手でも今後 設立する予定があるならば必要ですが、設立

しないのならば 必要ではないと思いました。地区の考えは、現在のローターアクトが自立するまでは

寄り添いましょうという中期的な考えということでした。セミナーの内容は、ローターアクトがロータ

リーと同等の地位になり 国際ロータリーに加盟となりましたが、資金的な問題や学業や仕事の都合上 

実質稼働率が半分以下になっているそうです。そんな課題を、ロータリーが支援してローターアクトの

自立に協力していこうという内容でした。 

ローターアクト特別推進委員会の基本方針は 

・ロータリアンは寄り添いサポート 

・ローターアクターはロータリークラブの一員として自覚 

・色々な課題があるが先ずはお互い歩み寄り、理解しあう 

・アクトクラブとロータリークラブはもっとコミュニケーションが必要 

・ロータリアンでは気づかない発想もあり 

・ロータリーとローターアクトの共存共栄が必要 

・共に未来を見据え柔軟に変化しよう 

ということでした。 

 ローターアクトの活動についても紹介がありました。今年度は、ロータリー財団の補助金を申請して事業を

したそうです。来年度は、大口補助金に挑戦するとはりきっていました。また、ロータリーのローターアクト

ー特別推進部門の予算 150万円について内訳を尋ねたところ ローターアクトの会場費やローターアクトの年

次大会にかかる費用だということです。ロータリアンの財団寄付金を、ローターアクトが使う事やローターア

クトの年次大会の費用をロータリーが負担してるのは、何か違和感をかんじました。ローターアクトが悪いわ

けではないですが、身の丈にあった活動を推奨したほうが今後の為だと感じました。やはり、地区の考えはず

れていると思いましたが皆さんはどう感じたでしょうか? 

 最後に青木乃彩さんがりっぱですてきな女性に成長していたことがとても嬉しく思いました。          
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